
REUNION DE COMITE DU 26/11/2024 

 

Excusés : Francine JOLY 

 

Marche Populaire de nuit (14/12/2024) 

45 bénévoles sont prévus dont 16 au moins pour le balisage ( 6 aux inscriptions, 2 aux retours, 8 

au Local CV, 2  a la Chapelle, 4 au Spinapark, 3 au bar, 2 Ventes Pâtisseries, 2 gobelets et 3 

divers). 

Réunion des bénévoles et reconnaissance du parcours  prévue le 27 novembre 2024  

Pour rappel l’Espace Cours étant occupé cette année par une autre association, en 

remplacement un chapiteau nous a été dédié à la hauteur du kiosque. Pour 2025 nous 

veillerons à réserver l’Espace Cours en temps et en heure 

La restauration (flamekueche)  aura donc lieu sous ce chapiteau 

Tout au long du parcours distribution/vente de Vin chaud, jus de pomme, Soupe, Crêpes, 

Pâtisseries. 

 

Bilan inauguration du Sentier de ceinture de la place forte d’Épinal  

Bilan largement satisfaisant. 

Environ 120 présents (20 inscrits ne sont pas venus et une vingtaine de non-inscrits sont venus) 

Boissons chaudes et autres collations ont été servies 

L’office du tourisme a déjà diffusé le tracé  et les infos sur leur site 

 

Financement de la Phase 2 du sentier de ceinture de la place forte d’Épinal  

Hubert rappelle la deuxième phase du sentier de ceinture (aspect patrimonial et découverte 

avec des panneaux d’information et des tables de lecture). 

Le groupe a consulté des prestataires. Il s’en dégage deux devis complets autour de 60.000 €. 

Le financement pourrait provenir des fonds européens LEADER à raison de 40.000 € maximum. 

Pour obtenir ces fonds, il faut remplir deux conditions préalables : 

- Obtenir préalablement un autre financement public minimum de l’ordre de 20 % du coût du 

projet soit 12.000 €. Une demande a été formulée auprès du Conseil Régional dans le cadre 

d’un « programme de soutien au tourisme patrimonial ». 

- S’engager à autofinancer au moins 10 % du coût du projet soit environ 6.000 €. Cet 

autofinancement peut résulter d’une subvention d’un organisme public ou privé, d’une 

« cagnotte internet », etc. 

Le total des « minima » ne faisant que 58.000 €, il faut encore trouver 2.000 € en augmentant 

l’une des aides complémentaires, voire uniquement l’autofinancement qui passerait de 6.000 € 

à 8.000 €. 

Hubert précise que l’entretien des sentiers est subventionné chaque année par la CAE à 

hauteur de 4.300 € et que cette somme n’est jamais consommée en totalité par les dépenses 

d’entretien. 

Au vu d’une étude faite avec Françoise et François (MOINEL), les seules années 2021-2022-2023 

ont dégagé un excédent de l’ordre de 7.000 €. 



A sa demande, le comité autorise Hubert à lancer le projet sur la base d’un autofinancement 

d’environ 8.000 € et à lancer si nécessaire une « cagnotte ». 

 

Maquette Futur plaquette permanente 

Comme indiqué au comité du 25/10/2024, suite au comité exceptionnel réuni le 11 octobre, 

une plaquette permanente de présentation du club et d’information va être créée. Dans cette 

plaquette pourront être insérés des feuillets (calendrier...). 

Le devis validé au dernier comité étant erroné, il est décidé de ne pas y donner suite. 

Il est décidé également de réfléchir au contenu et à la forme de cette plaquette qui pourrait 

avoir la forme d’un dépliant 3 volets. Un groupe de travail sera créé. Il sera composé de 

Christine, Nicole et Hubert. Un appel à 2 volontaires sera fait sur le blog. La première réunion 

aura lieu le 18 décembre à 16h00. 

En complément, un calendrier trimestriel sera publié sur le blog comme pour les mercredis 

après-midi ou les promenades. Celui du premier trimestre a été élaboré le 19/11. Il est assez 

étoffé. 

 

Assemblée Générale 2025 

Dates retenues : 8,15 ou 22 février 2025 

Réservation d’une Salle au Palais des Congrès et verre de l’amitié 

Repas à la Maison Leonard 

Devis en cours  

On ne prévoit pas de cadeaux à remettre aux participants cette année 

 

DIVERS 

 Pour les journées prévues à Schwäbisch Hall du 6 au 8 juin 2025, un appel aux intéressés 

paraîtra sur le blog pour évaluer la faisabilité de ce séjour. Décision à prendre pour la mi-

décembre. Budget par personne évalué à 400.- euros. Il nous faut environ 35 participants 

pour valider le voyage 

 Saint Nicolas : Il manque encore 3 portes drapeaux 

 Appel à cotisations : Message à faire passer sur le blog 

 Jean Louis attire l’attention qu’il y a trop d’infos qui circulent sur le Blog. 

 

 

Prochaine réunion du comité est fixée au JEUDI 19 décembre 2024. 


